



CERTIFICAT DE DIAGNOSTIC CLASSIFICATION BOCCIA



La personne ci-dessous doit subir le processus de classification pour participer aux compétitions de Boccia Canada. Durant ce processus, le classificateur approuvé par Boccia Canada (physiothérapeute ou médecin) évaluera la limitation physique selon les critères requis pour jouer au boccia. Pour compléter le processus d'évaluation, la confirmation d'un diagnostic médical est requise.

Informations de l'athlète (à compléter par l'athlète qui formule une demande de classification – Lettres moulées svp)

Prénom:		Nom de famille:	
Sexe	Homme	Femme	Date de naissance:
Adresse			
Ville		Province	Code Postal:
Numéro de téléphone		Courriel	
Je consens par la présente que l'information ci-dessous soit transmise à l'Association canadienne des sports pour paralytiques cérébraux/Boccia Canada pour la classification de boccia.			
Signature		Date	

DÉTAILS MÉDICAUX (Cette section doit être complétée par un médecin seulement – écrire de façon claire s'il vous plaît) s'il vous plaît attachez une feuille supplémentaire si l'espace est insuffisant.

Nom du demandeur	
Diagnostic	
Résultats de tests pour soutenir le diagnostic ci-dessus : ex : IRM, CT, biopsie musculaire, conduction nerveuse	
Autres facteurs importants ex. : épilepsie, diabète et maladies cardiaques	

Médicaments prescrits à l'athlète	
-----------------------------------	--

Je _____ par la présente certifie que j'ai suivi ce patient depuis _____ années et que le patient nommé ci-haut a le diagnostic expliqué ci-dessus.

S'il vous plaît, en lettres moulées:

Nom du médecin:	
Adresse:	
Signature:	
Date:	

N.B. Les informations divulguées dans ce formulaire seront traitées de façon confidentielle par l'Association canadienne des sports pour paralytiques cérébraux et Boccia Canada en accord avec le code d'éthique de classification de l'IPC.

Lignes directrices pour le membre du personnel médical responsable de remplir le formulaire:

Exigences

Des documents pertinents et appropriés sont essentiels dans la procédure de classification des athlètes pour les compétitions internationales de boccia sanctionnées par Boccia Canada.

Ces informations médicales doivent inclure les résultats des examens et des investigations démontrant que l'athlète a un diagnostic médical qui cause son incapacité physique actuelle.

Il n'est pas nécessaire de fournir un rapport médical comprenant les symptômes tels que la faiblesse, la douleur, la perte de sensibilité, l'incapacité à la marche ou la capacité de performer certains mouvements. Ces limitations seront évaluées par les classificateurs accrédités de Boccia Canada durant la procédure de classification lors des évènements sanctionnés.